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Плоды заботы и поддержки 
Максим НАЧИНОВ

Год семьи, объявленный 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ, 
подходит к концу. 
В Свердловской области за это 
время было организовано более 
семи тысяч мероприятий для 
семей. 2 декабря представители 
руководства региона 
торжественно подвели итоги 
«семейного» года. В частности, 
ряд свердловчан были 
удостоены знаков отличия 
«Совет да любовь», а также 
получили удостоверения 
многодетной семьи.

– У нас в Свердловской об-
ласти многодетная, многопо-
коленная семья, в которой дети 
воспитываются в любви, а стар-
шее поколение чувствует ува-
жение и заботу, всегда являлась 
основным ориентиром при ре-
ализации государственной се-
мейной политики. В нашем ре-
гионе сегодня проживают более 
70 тысяч многодетных семей, за 
последние пять лет их количе-
ство увеличилось на четверть. 
Мы приложим все усилия для 
того, чтобы их стало еще боль-
ше, – отметил первый замести-
тель губернатора Свердловской 
области Алексей Шмыков.

На мероприятии собрались 
около 400 участников, в основ-
ном – семьи с детьми. Некото-
рым из них торжественно вру-
чили знаки отличия: три семьи 
были награждены знаком «Со-
вет да любовь» (его вручают 
супружеским парам, которые 
пробыли в браке более 50 лет), 
еще три получили удостовере-
ния многодетной семьи.

– За этот год сделано очень 
многое в плане поддержки се-
мей с детьми. Наш Президент 
сказал, что укрепление инсти-
тута семьи – это не просто клю-

чевое направление развития 
страны, это важнейшая часть 
нашего суверенитета, нашего 
видения будущего. В Свердлов-
ской области действует мно-
жество региональных мер под-
держки: региональный мате-
ринский капитал, бесплатное 
питание детей, знаки отличия 
«Совет да любовь», знак «Мате-
ринская доблесть». Мы ежегод-
но отправляем наших детишек 
не только в санатории Сверд-
ловской области, но и на Чер-
ное море, – рассказала предсе-
датель Законодательного Со-
брания Людмила Бабушкина.

За этот год многодетные се-
мьи в Свердловской области 
получили немало дополни-
тельных мер поддержки, кото-
рые существенно облегчили 
воспитание детей.

– Конечно, стало больше 
внимания к семьям в регионе. 
Например, летом детям дали 
бесплатные путевки в Анапу на 
«Поезде здоровья». Проводят-
ся конкурсы, построено мно-
го спортивных площадок. В по-
следнее время повышают дет-
ские пособия. В целом трудно-
стей мы не испытываем, – рас-
сказал «ОГ» Юрий Хазиев, отец 
троих детей из Екатеринбурга.

Мать семерых детей На-
талья Кистол, тоже живущая 
в уральской столице, считает, 
что поддержка многодетных се-
мей  – это правильно: таких се-
мей в стране немного, и они 
нуждаются в помощи.

– Мы счастливы, всем до-
вольны. Школа, где наши дети 
учатся, тоже старается во мно-
гом идти навстречу. Без труда, 

как говорится, не вытащишь 
рыбку из пруда. Поэтому мы 
трудимся, дети учатся, в целом 
все хорошо. Но было бы здо-
рово, если бы появились и но-
вые меры поддержки, напри-
мер, бесплатный проезд в об-
щественном транспорте, – по-
делилась Наталья.

Как отметил министр со-
циальной политики Свердлов-
ской области Андрей Злоказов, 
всесторонняя поддержка семей 
продолжится и после оконча-
ния Года семьи. Приоритет-
ным направлением будет под-
держка молодых семей. В част-
ности, отмечает министр, важ-
но мотивировать пары на бо-
лее раннее рождение первого 
ребенка.

Победители конкурса «Семья года» исполнили для участников церемонии несколько песен
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Развивать человеческий капитал
Первый форум рабочей молодежи «ТрудНо» прошел в Свердловской области

Сергей РЫБАКОВ

Первый форум рабочей 
молодежи «ТрудНо» состоялся 
в Свердловской области 
и объединил свыше 250 
участников со всего региона. 
Молодых специалистов 
предприятий и студентов 
техникумов и колледжей 
региона приветствовал 
первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ.

– Глава региона Евгений 
 Куйвашев поставил задачу уси-
лить подготовку кадров сред-
него профессионального зве-
на. Для этого мы закрепили за 
соответствующими министер-
ствами уже более 30 профиль-
ных техникумов и колледжей 
региона. В преддверии учебно-
го года мы провели инвента-
ризацию профессий, ориенти-

ровали обучение в техникумах 
на крупные местные предпри-
ятия. Развитие человеческого 
капитала является стратегиче-
ским направлением формиро-
вания и развития конкуренто-
способности экономики реги-

она, поэтому тема сохранения 
и развития кадров значима в 
Свердловской области, – отме-
тил Алексей Шмыков.

Главной целью форума 
«ТрудНо» стали создание и по-
пуляризация молодежных со-

обществ на предприятиях и 
в организациях, профессио-
нальных сообществ молодых 
специалистов в Свердловской 
области, создание коммуника-
ционной площадки для рабо-
тающей и учащейся молоде-
жи, а также повышение ком-
петенций рабочей молодежи. 
Для этого молодые люди со 
всей Свердловской области со-
брались на базе общественно-
го центра кампуса УрФУ «Ново-
кольцовский».

Как отметил в своем вы-
ступлении председатель Феде-
рации профсоюзов Свердлов-
ской области (ФПСО)  Андрей 
Ветлужских, важно расска-
зать молодежи,   что, приходя 
на предприятия, они   получа-
ют гарантированную зарплату 
в безопасных условиях и хоро-
ший коллектив, перспективу 
карьеры – и все это под контро-
лем и с гарантией профсоюза.

В рамках проведения фо-
рума будут разработаны про-
екты и программы для внедре-
ния на предприятиях Сверд-
ловской области, организо-
ваны лектории по темам «Се-
мейные династии», «Цифро-
вые производства» и «Корпо-
ративные», пройдут дискуссии 
и мастер-классы. Мероприя-
тия позволят студентам пере-
нять опыт молодых работни-
ков предприятий Среднего Ура-
ла, трудящихся на промышлен-
ных, оборонных, добывающих, 
производственных, цифровых 
и других предприятиях.

Отметим, форум рабочей 
молодежи «ТрудНо» стал про-
должением окружного форума 
«УТРО», который состоялся в ию-
не 2024 года и нашел большой 
отклик среди представителей 
рабочей молодежи Уральского 
федерального округа.

Депутаты Заксобрания 

и главы муниципальных 

дум обсудили главные 

вопросы развития 

территорий

4 декабря  в Законодательном 
Собрании прошло заседание 
Совета представительных 
органов муниципальных 
образований – совещательного 
и консультативного органа, 
в который входят председатели 
дум всех муниципалитетов 
региона, а также депутаты 
парламента. Совет создан 
для координации работы 
Заксобрания и органов местного 
самоуправления.

– Конструктивный диалог 
позволяет председателям дум 
муниципальных образований 
понимать, в чем их задача, что 
они в первую очередь должны 
делать – не выяснять, кто главнее, 
а конструктивно взаимодействовать, 
работать. Я думаю, что у них 
не остается вопросов после 
заседаний Совета представительных 
органов, и мне это очень приятно, – 
отметила председатель Совета 
представительных органов 
муниципальных образований 
и регионального парламента 
Людмила Бабушкина.

Председатели дум тоже 
отмечают эффективность работы 
Совета представительных органов.

– Такой формат однозначно 
положительно влияет на работу 
муниципальных дум. Потому что 
когда мы обмениваемся мнениями 
и по инициативе дум рассматриваем 
те вопросы, которые для них 
актуальны и значимы, это всегда 
хорошо. Мы имеем возможность 
задать вопросы руководителям 
структурных подразделений 
правительства, которые здесь 
всегда присутствуют, и разрешить 
эти вопросы, – рассказал «ОГ» 
председатель думы Нижнего Тагила 
Вадим Раудштейн.

Максим НАЧИНОВ
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